

PREMIÈRE FÊTE PATRONALE DANS LA NOUVELLE ÉGLISE DE LA COMMUNAUTÉ DE TOULOUSE

La date du 29 septembre 2021 représente une journée historique pour la paroisse de la « Protection de la Mère de Dieu » de Toulouse, puisque ce jour a été achetée l'église de la paroisse, la première église en propriété des Roumains orthodoxes dans le sud-ouest de la France.

Par la miséricorde de Dieu et avec la bénédiction de Son Éminence le Métropolitain Joseph de l'Europe Occidentale et Méridionale, au début de l'année 2021 est apparue la possibilité d'acheter ce lieu de culte, avec son terrain de 1400 m², du patrimoine de l'Église Catholique, ce qui a représenté le projet le plus important de la communauté paroissiale. À la suite des rencontres et des négociations avec le représentant de l'Église Catholique, le prix de vente a été fixé à 200.000 euros, à quoi se sont ajoutés les frais de notaire pour la somme d'environ 16.000 euros. Cette offre de vente a été acceptée avec joie par l'Assemblée Générale de la paroisse, qui a décidé à l'unanimité l'achat de l'église.

Après le rejet de notre demande de crédit par plusieurs banques, le financement du projet d'acquisition de l'église s'est basé exclusivement sur les dons des membres de la communauté. Par la grâce de Dieu et avec l'aide des fidèles, avec beaucoup de prière, d'espoir, de sacrifice et de foi, nous avons réussi en quatre mois

à réunir la somme nécessaire et à payer intégralement la somme due de 216.000 euros pour l'achat de l'église.

La première fête patronale dans notre propre église a eu lieu le dimanche 3 octobre 2021, lorsque nous avons reçu au milieu de notre communauté Son Excellence le Père Marc de Neamț, Évêque-vicaire de l'Archevêché Orthodoxe Roumain de l'Europe Occidentale. À cette occasion, Son Excellence, entouré d'une





synaxe de prêtres et de diacres, a célébré la Divine Liturgie et l'office de remerciement pour les bienfaits de Dieu répandus sur la paroisse. Dans son homélie, Son Excellence le Père Marc de Neamț a exhorté les fidèles à aimer leurs ennemis et à prier pour eux, et pour conclure il a félicité le père recteur et les fidèles pour l'acquisition et l'embellissement de l'église.

Le même jour ont été apportés pour la vénération des fidèles le Reliquaire avec l'oreiller sur lequel a reposé la tête de la Sainte Vénérable Parascève du Monastère de Vilaller et le Reliquaire avec les saintes reliques des Saints Confesseurs d'Aiud.

Pr. Ioan Filimon-Todoran

